

## **Mitgliederversammlung 2013 der BJV**

**Drei Säulen der Vorstandsarbeit: Politik - Netzwerk - Service**

**Bericht über die Mitgliederversammlung der Bonner Journalistenvereinigung**

Eine öffentlichkeitswirksame Aktion in der Bonner Innenstadt zur Einhaltung der Vergütungsregeln beim General-Anzeiger, eine Resolution gegen die Schließung des GA-Korrespondentenbüros in Berlin, aber auch ein Informationsbesuch in der Redaktion der Zeitung waren einige Highlights, von denen der Vorstand der Bonner Journalistenvereinigung (BJV) während der Mitgliederversammlung Mitte Februar im Rückblick auf das Jahr 2012 berichten konnte.

Zu den Aktivitäten der BJV gehört aber auch die Veranstaltungsreihe "Bonner Begegnungen". BJV-Mitglieder haben hier Gelegenheit, Kontakte zu Bonner Einrichtungen zu knüpfen und etwas über deren Arbeit zu erfahren. 2012 standen unter anderem Besuche bei Solar World, dem UN-Campus und der Kulturpolitischen Gesellschaft auf dem Programm. Eine weitere Säule der Vereinsaktivitäten widmet sich dem networking auf gesellschaftlicher Ebene. Das Sommerfest - diesmal in Verbindung mit einer Weinprobe in einem nahegelegenen Weinlokal - und das Gänseessen zum Jahresabschluss nahmen wieder viele Mitglieder wahr, um sich in ungezwungenem Rahmen kennenzulernen und beruflich auszutauschen.

Das Seminar "Gekonnt bewerben - die perfekte Bewerbungsmappe", das die BJV in Kooperation mit dem Landesverband angeboten hatte, wurde ebenfalls gern angenommen. Auch für 2013 plant der Vorstand wieder eine Reihe von Aktivitäten und hofft auf gute Resonanz bei den Mitgliedern. Um entsprechend tätig werden zu können, musste jedoch zuvor gewählt werden.

Dr. Hajo Goertz (Freier) wurde als Vorsitzender bestätigt, Stellvertreterin wurde die ehemalige Beisitzerin Monika Freitag-Döring (Freie). Wegen weiterer DJV-Engagements in der Betriebsgruppe der Deutschen Welle stand Ian Johnson für diese Position nicht mehr zur Verfügung. Allerdings hat er mit Erfolg für einen Beisitzerposten kandidiert. Da Barbara Buchholz (Freie) sich aus zeitlichen Gründen nicht mehr zur Wiederwahl gestellt hatte, musste die Schriftführung neu besetzt werden. Diese Position übernahm jetzt Alexandra Bartschat (DWA), die zuvor als Beisitzerin im Vorstand aktiv war. Als Schatzmeisterin (Freie) wurde Janne Neumann wiedergewählt. Steffen Heinze (DW) ist erneut als Beisitzer tätig. Erstmals im Vorstand ist Thomas Bade (Phoenix) als Beisitzer.

*Alexandra Bartschat*